
Charla debate en Lanús: Qué Prensa para qué País 

Con el objetivo de abrir la discusión para empezar a definir qué medios de comunicación queremos para 
acompañar un Proyecto Nacional se llevó a cabo esta charla debate que contó con la exposición de la 
Diputada Nacional Claudia Bernazza, del Director de la Agencia de Noticias Paco Urondo, José Cornejo y 
del Director de Radios Comunitarias y FM La Boca, Javier González. 
La misma se realizó el lunes 15 de septiembre en la localidad de Lanús y estuvo organizada por la 
Agrupación Patria Grande; la Agrupación MP17 de octubre y la Agrupación Universitaria 7 de Mayo. 

Palabras de los expositores: 

Javier González: Los pueblos no están expresados por los grandes medios de comunicación 

Compartió su experiencia en las radios comunitarias, su crecimiento  y la resistencia  frente a los medios 
de comunicación constituidos. 

Los pueblos no están expresados por los grandes medios de comunicación. Queremos un país en el que 
la opinión de cada uno de nosotros se exprese por cada medio de comunicación. 

José Cornejo: ¿Por qué un blog genera tanto revuelo? Porque hay mucha gente que quiere escuchar 

nuestras noticias, porque no se encuentran representados en los grandes medios. 

Relató el proceso de creación y expansión de la Agencia de Noticias, de qué manera fue alineándose el 
proyecto de comunicación al proyecto político hasta que en la actualidad comienzan a ser una referencia 
para los medios tradicionales. 

¿Por qué un blog genera tanto revuelo? Porque hay mucha gente que quiere escuchar nuestras noticias, 
porque no se encuentran representados en los grandes medios. La batalla que damos en los medios es 
central porque el pueblo nos acompaña. 

Claudia Bernazza: Los medios responden siempre a un proyecto político. Algunos lo expresan, otros no. 

No hay periodismo independiente. Es una obligación ética expresar la ideología a la que se adhiere, y 
quién es el responsable de la información que se difunde. 

Cuando los medios nos arrebatan la cultura, la construyen otros. La pérdida cultural es grave, por lo que 
tenemos que militar por esto.  Y ahí aparece la política, que sigue siendo el único camino para transformar 
al mundo, la única salida para transformar nuestros sueños en acción y la que tendrá que dar la batalla 
por la cultura. 

Para ello la acción política va a tener que desprenderse de la especulación, de estar con alguien porque 
me conviene. Hay que terminar con el ´toma y daca´. El espacio de la política es el espacio de las ideas, y 
desde esas ideas lograr el poder. Es un camino más largo pero es el único que se banca la gente. 

  

  

  

  

  

  

  



  

  

  

  

 
 


